

NaturFreunde-Tag 2024



8. September ab 13 Uhr Naturfreundehaus Steinbergle



Die Stuttgarter NaturFreundegruppen feiern zusammen bei gutem Essen und Live-Musik.

Politik, Musik, Speis+Trank

14 Uhr Sommergespräch mit Kai Burmeister, DGB:
„Wenn die Ampel ausfällt – gilt dann (nur noch) rechts vor links?“



Kai
Burmeister,
DGB-Landes-
vorsitzender



Hermann Abmayr
moderiert anschließend
Fragen und Diskussion
aus unseren Reihen.

15 Uhr Tanzorchester Urbanstraße – Musik von Bob Marley bis Bebop



Foto: Timo Kabel

Tanzorchester Urbanstraße
(eine kleine Hommage an die Adresse
der Musikhochschule):
Johanna Ehlers – Kontrabass
Nasir – Gitarre, Gesang
Mouhamadou Sali – Percussion
Kai Wieprecht – Saxofon

Für das leibliche Wohl sorgt das Team vom Steinbergle 😊